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Verbale della riunione del Consiglio Federale della F.I.Raft in data 1° ottobre 2013 

Il giorno 1° ottobre 2013, alle ore 21,30, si è riunito on line, su Skype, il Consiglio federale, 
convocato tramite e-mail il 28 settembre 2013, presenti i signori: 
 
Danilo Barmaz, Presidente 
Benedetto Del Zoppo, Consigliere in rappresentanza degli atleti e Vice-Presidente 
Alberto Smuraglia, Consigliere 
Luca Mitidieri, Consigliere 
Ivan Pontarollo, Consigliere 
Walter Filattiera, Consigliere 
Norberto Maderna, Consigliere in rappresentanza degli atleti 
Andrea Gatti, Consigliere in rappresentanza dei tecnici. 
 
Funge da segretario la sig.ra Anna Aiachini.  
 
I lavori hanno inizio alle ore 21,47, per la discussione dei seguenti argomenti posti all’ordine del 
giorno: 
 
1)  Approvazione preventivo, da parte di Atleticom, per la proposta di un servizio aggiuntivo sul 

sito internet, di cui si allega preventivo; 
2)  Rapporti con Lotto: aggiornamenti; 
3) Partecipazione equipaggi italiani a gare europee ed ai Mondiali in Nuova Zelanda: 

aggiornamenti; 
4)  Approvazione programma formativo 2014; 
5)  Sostituzione collaboratrice Alessia Pascale, per dimissioni della medesima; 
6)  Varie ed eventuali. 

 

ELENCO DELIBERE ADOTTATE DAL CONSIGLIO FEDERALE NELLA SUA  

TERZA RIUNIONE DELL’ANNO 2013, IN DATA 1° OTTOBRE 2013. 

Approvazione preventivo, da parte di Atleticom, per la proposta di un servizio aggiuntivo sul 
sito internet. 
 
L’argomento non viene discusso ed è rinviato alla prossima riunione di Consiglio, in attesa 
dell’incontro con il sig. Mauro Zallocco, del CONI, che presenterà alla Segreteria, nei prossimi 
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giorni, un programma di gestione tesseramenti on line uniforme per tutte le Discipline Sportive 
Associale, da realizzarsi a cura di CONInet; 
 
Sostituzione collaboratrice Alessia Pascale, per dimissioni della medesima. 
 
In relazione alle dimissioni volontarie presentate in data 30 settembre 2013 dalla sig.na Alessia 
Pascale, a cui era stato conferito, con precedente deliberazione di Consiglio n. 7, in data 9 maggio 
2013, l’incarico la gestione delle attività di natura e carattere amministrativo-gestionale supportando 
la Segreteria nelle attività connesse al tesseramento ed all’organizzazione dei corsi e delle altre 
manifestazioni a calendario federale, viene proposta la sua sostituzione con la sig.na Alice Bardel, 
che la sostituirà con decorrenza immediata, fermo restando un periodo di “passaggio delle 
consegne”, da parte della sig.na Pascale, di mesi due e comunque non oltre il 30 novembre 2013. 
Vista la maggiore disponibilità della sig.na Bardel, il compenso mensile che le sarà corrisposto 
viene definito in € 400 netti mensili. Precisa che tale contratto avrà una durata di mesi dodici. Il 
Presidente chiede, inoltre, di essere delegato per l’effettuazione di tutte le operazioni annesse alla 
formalizzazione del contratto stesso. Il Consiglio, valutate le effettive esigenze della Federazione, 
approva all’unanimità.  
 
Deliberazione n. 9/13 . Sostituzione collaboratrice Alessia Pascale, di Pollein, per dimissioni della 
medesima, e conferimento del medesimo incarico alla sig.na Alice Bardel, di Brissogne. Delega 
al Presidente per l’effettuazione di tutte le operazioni per la regolarizzazione del contratto. 

Approvazione programma formativo 2014. 

Il Presidente sottopone al Consiglio l’approvazione del calendario formativo 2014 (All. n. 1 al 
presente verbale), con la sola rettifica delle giornate previste per il corso di II livello (24/27 aprile 
anziché 25/28 aprile 2013). Fa presente che, per il 2014, su richiesta dei referenti formativi e tenuto 
conto dei feed-back dei corsisti, si è reso opportuno aumentare di una giornata la durata del corso 
guida di II livello (da tre a quattro giornate), il cui costo sarà definito nella prossima riunione di 
Consiglio. Il Consiglio approva unanime. 

Deliberazione n. 10/13. Approvazione programma formativo 2014. 

Partecipazione equipaggi italiani a gare europee ed ai Mondiali in Nuova Zelanda: 
aggiornamenti. 

Il Presidente riferisce brevemente al Consiglio che sarebbe stato intendimento della Federazione 
presentare ai Mondiali, oltre ai tre equipaggi già definiti e convocati, anche una rappresentativa 
junior femminile ma che, in seguito al recente dietrofront di una presunta azienda sponsor, che da 
oltre un anno aveva garantito alla Federazione un sostanzioso aiuto economico sia per l’attività di 
alto livello che per le gare internazionali, tale soluzione risulta allo stato attuale irrealizzabile. Si 
riserva, comunque, di illustrare alla prossima seduta di Consiglio  la reale situazione causata 
dall’atteggiamento scorretto di questo “sponsor”. Per quanto riguarda la partecipazione di eventuali 
rappresentanze italiane ai Campionati Europei propone di delegare Benedetto Del Zoppo e Norberto 
Maderna all’assunzione delle decisioni del caso, previa verifica, di volta in volta, delle disponibilità 
di cassa, da parte dei medesimi. Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Deliberazione n. 11/13. Partecipazione equipaggi italiani a gare europee: delega ai Consiglieri 
Benedetto Del Zoppo e Norberto Maderna per ogni decisione al riguardo. 

Rapporti con Lotto: aggiornamenti  

Il Presidente illustra al Consiglio le varie problematiche insorte nel corso dell’anno con l’azienda 
Lotto Italia, attuale sponsor tecnico federale, e chiede ai colleghi un parere riguardo all’accettazione 
della proroga del contratto per gli ulteriori tre anni oppure tentare le operazioni di rescissione del 
medesimo, essendoci alcune condizioni a nostro vantaggio. Il Consiglio approva, unanime, di optare 
per la revoca del contratto, delegando il Presidente e l’Avvocato Ernesto Russo ad assumere le 
opportune decisioni a favore della Federazione. 

Deliberazione n. 12/13: Rapporti con Lotto: delega al Presidente e all’Avvocato Ernesto Russo 
per l’assunzione di opportune decisioni a favore della Federazione in merito al contratto in 
essere. 

In chiusura di riunione il Presidente informa il Consiglio che le indagini riferite all’incidente 
mortale avvenuto sulla Dora Baltea lo scorso mese di agosto si sono concluse e che il fascicolo è 
stato archiviato dalla procura. Segnale positivo per il rafting federale in quanto, alla luce delle 
indagini svolte, è emerso che in tale occasione sono state adottate, da parte della Società affiliata  
interessata, tutte le norme di sicurezza possibili, nulla è stato sottovalutato ed il regolamento 
federale è stato rispettato. 

Si concorda, all’unanimità, la data del prossimo Consiglio federale, che si svolgerà presso la sede 
CONI, a Milano, il 21 ottobre 2013, alle ore 15.00. 

La riunione termina alle ore 23.03. 
 
Il presente verbale è composto di complessive tre pagine e da un allegato, che ne forma parte 
integrante. 
 

Verbale letto, approvato e sottoscritto. 

 
IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 
Anna Aiachini             Danilo Barmaz 


